
UNICAMP 

FACULDADE DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS – FEA 

ATA CIPA SETORIAL 

NA DATA DE PRIMEIRO DE ABRIL  DE 2019, ÀS 14:30 HORAS, NA SALA DE 

GRADUAÇÃO DA FEA, SALA 14 (QUATORZE),  FOI REALIZADA A  REUNIÃO 

DA COMISSÃO INTERNA DE PREVENÇÃO DE ACIDENTES (CIPA), 

SETORIAL, ANO 2019, ONDE TODOS OS FUNCIONÁRIOS TITULARES E 

SUPLENTES, ELEITOS E INDICADOS FORAM CONVIDADOS E TAMBÉM 

FORAM CONVIDADOS OS TRÊS REPRESENTANTES DA CIPA CENTRAL 

JOÃO HENRIQUE COUTINHO (QUE NÃO COMPARECEU E  JUSTIFICOU A 

AUSÊNCIA), MARCELO DA SILVA (QUE NÃO COMPARECEU E JUSTIFICOU 

A AUSÊNCIA) E MAURO BRASILERIO (QUE ESTÁ DE FÉRIAS), MEMBROS 

DA CIPA SETORIAL PRESENTES APARECIDO DONIZETTI MOZER 

(PRESIDENTE), LEANDRO S. CAITANO (GRADUAÇÃO), SANDRA REGINA 

PINHEIRO DE LIMA (DTA), MIRIAN CAMILA GARCIA DE LIMA (DCA) E 

FREDERICO OLIVEIRA SOARES (ADM-ALMOXARIFADO) AUSENTES SEM 

JUSTIFICATICA EDUARDO ADILSON ORLANDO (DCA), REGIANE PALHARES 

(DCA) E VALQUIRIA RODRIGUES FERREIRA (DCA) E JUSTIFICOU DIZENDO 

ESTAR DE FÉRIAS POR INTERMÉDIO DO MEMBRO MIRIAN CAMILA 

GARCIA DE LIMA O PRESIDENTE APARECIDO DONIZETTI MOZER, LAVROU 

A ATA E INICIOU A REUNIÃO NA HORA MARCADA, A PAUTA DO DIA 

SEGUIU COM A PRIMEIRA VOTAÇÃO ENTRE OS MEMBROS PRESENTES 

SOBRE O PEDIDO DE MUDANÇA DE DIA DE SEMANA DA REUNIÃO 

MENSAL DA CIPA SETORIAL DO SR. JOÃO HENRIQUE COUTINHO TOMAZ 

QUE SOLICITOU DEVIDO OUTROS COMPROMISSOS (CURSO) NÃO PODER 

PARTTICIPAR, E POSTO EM VOTAÇÃO A MUDANÇA DA REUNIÃO DE 

SEGUNDA PARA TODA QUINTA FEIRA PRIMEIRA SEMANA DO MÊS, FOI 

APROVADO POR TODOS OS PRESENTES, EM SEGUNDO ITEM DA PAUTA 

FOI INFORMADO AOS MEMBROS DA CIPA PRESENTES DO OFICIO DSTr 

(DIVISÃO DE SEGURANÇA DO TRABALHO) SOBRE O  MEMO 058/2019 

QUE PROPOEM O CURSO PARA A FORMAÇÃO DE BRIGADISTAS NA FEA 

ATRAVÉS DA EDUCORP E QUE ESTAMOS AGUARDANDO NOSSO 

CONTATO O SR. MARCOS VINICIUS LIMA, SUP. DE SEÇÃO DO DSTr, NOS 

INFORMAR POR E-MAIL CONFORME COMBINADO A SUA NECESSIDADE 



PARA QUE POSSAMOS DAR CONTINUIDADE NO CURSO, OUTRO PONTO 

EM QUESTÃO QUE FOI PONTUADO AOS MEMBROS É SOBRE A 

CAMPANHA DA DENGUE E QUE NÓS SEJAMOS FISCALIZADORES E QUE 

INFORMEMOS QUALQUER PONTO DE FOCO QUE ACHAREM 

NECESSÁRIO, FOI COMENTADO TAMBÉM SOBRE O ULTIMO INCIDENTE 

NO DTA (ROUBO) E AS PROVIDÊNCIAS QUE FORAM TOMADAS, QUE 

ALIAS INFORMEI NÃO TER SIDO INFORMADO DE NADA E NEM COMO 

ESTÁ O ANDAMENTO. SEM MAIS PARA O MOMENTO, AS 15:30 HORAS A 

REUNIÃO FOI TERMINADA E NADA MAIS DITO. 


